
 

 
CÂMARA MUNICIPAL 

 
CONTROLADORIA 

 
PRODUÇÃO LEGISLATIVA 

www.itapemirim.es.leg.br www.itapemirim.es.leg.br/controladoria www.splonline.com.br/camaraitapemirim/ 

 
1 

INDICAÇÃO Nº ____ /2019 
Vereador: Rogério da Silva Rocha 
 
 
Senhor Presidente, 
Caros Edis. 
 

Por oportuno, reitero a indicação nº 68/2018 de 04/05/2018, pois até o presente 
momento não fomos agraciados com esta obra que, será de muita importância para 
esta localidade, tendo em vista que, atualmente encontra-se sem um lugar adequado e 
seguro onde as mães possam deixar seus filhos, enquanto saem para trabalhar. 

Sendo assim, após satisfeitas as formalidades regimentais e ouvido o esclarecido 
Plenário, solicito ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Itapemirim, em 
exercício, DR. THIAGO PEÇANHA LOPES, que interceda junto à Secretaria de Obras 
e Urbanismo, para que viabilize a construção de uma creche, na localidade de Bom 
Será, neste município.  

Sala das Sessões, 
Itapemirim-ES, 09 de maio de 2019. 

 

 

 

Rogério da Silva Rocha 

Vereador – PC do B 

 

JUSTIFICATIVA: 

A presente propositura tem como objetivo, a construção de uma creche na 
localidade de Bom Será, tendo em vista que, atualmente essa localidade encontra-se 
sem um lugar adequado e seguro onde as mães possam deixar seus filhos, enquanto 
saem para trabalhar. 

Com o crescimento populacional desta localidade, faz-se necessário a 
construção de uma creche, que é um sonho de todos desta comunidade, pois com 
essa crise que o pais está atravessando, cada dia mais as mães estão precisando 
deixar seus lares em busca de uma oportunidade no mercado de trabalho para auxiliar 
nas despesas da família. É de fundamental importância que estas mães tenham a 
certeza que seus filhos estarão sendo bem cuidados e em lugar seguro. Por isso é que 
solicito a Vossa Excelência, providências neste sentido a fim de atendermos aos 
anseios dos moradores.  

Assim sendo, esperamos que o Prefeito Municipal acate esta propositura, cujo 
objeto representa o interesse dos moradores de Bom Será e comunidades vizinhas, e 
solicito aos ilustres pares apoio a presente indicação. 
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